
                              第 3棟校舎トイレが完成し、使用できるようになりました。臨時休 

業中に完成したのですが、トイレに扉を付けない設計で、中がかなり 

見えてしまうので、生徒に気持ちよく使用してもらうため衝立の設置に時間がかかり、 

4月 1日からの使用となりました。すでに第 2棟校舎トイレは、昨年 11月に完成し 

ており、これでトイレ工事は完了となります。 

    また、春季休業に入り、部活動ができるようになってから寮も再開しました。再開 

にあたっては十分な配慮をしているつもりですが、一人一人の自覚の上に成り立 

つものでもあります。入寮している生徒、保護者の皆様のご協力がなくては、今後 

も安心安全な寮生活を継続することはできません。ご不便をおかけすることもあろ 

うかと思いますが、 

ご協力のほどお 

願い申し上げま 

す。学校では、 

黒の空気清浄 

機 1台(写真左) 

と白の空気清浄

機(写真中)6 台を一番生徒が集まる食堂に配置、各棟の各階に消毒薬を置き(写真右)、手指、手すり等を

消毒できるようにしています。マスク等につきましては備蓄分がなく、個人にお願いするしかないのですが、今後

文部科学省から作成方法が動画で出ている手製のマスクを持参してもらうことも考えています。体調管理に

つきましては、寮生には朝夕の点呼の際に検温を報告してもらったり、食事を学年ごと、部活動ごとに取ってもら

うなど一度に集まる人数を少なくしたりと感染予防に協力してもらっています。新 1年生の入寮に伴い人数も増

えますので、今後も対策を考え、寮生活を生徒が安心して送れるようにしていきたいと思っています。 

 新学期の準備が進む中ではありますが、なかなか日本の感染者数も減らず、厳しい状況にあることは変わり

ありません。4 月の校外での学校行事の自粛(特に遠足に影響します)や部活動における公式戦の禁止(2 校

間での校内で行う練習試合は可)など県教育委員会からの指示は突然やってきます(国からの指示が突然

やってくるので仕方がないのですが)。そういった動きをある程度予想しているつもりですが、急遽の変更を余儀

なくされたり、連絡が遅くなってしまったりと随分と保護者の皆様にもご迷惑をおかけし、大変申し訳なく思ってい

ます。県教育委員会からの指示につきましてもできる限り速やかに対応を協議し、お知らせさせていただきます

ので、ご理解のほどお願い申し上げます。 

                   さて、入学式が近づくにつれ気になるのは桜です。入学式式辞を考える際に 

                  桜の咲き具合を式辞に盛り込むのですが、東京ではすでに満開になっており、 

学校の桜のつぼみの膨らみ具合を観察していました。4月 1日は雨の中ではあ 

りましたが、陸上競技場の桜が 8割近く咲いており、入学式を待ってくれそうもあ 

りません。今年は暖冬でスキー場も苦慮されたニュースが伝わってきていました 

が、桜も季節の進行に合わせて咲き始めが早かったようです。この週末が満 

開となるのでしょうか・・・・。 

     最後はご協力のお願いです。マスクが不足していることはすでにご存じ 

かと思いますが、文科省のホームページに簡単に作れるマスクの動画 

がＵＰされています。50cm四方のハンカチとヘアゴムでできるそうです。 

こういったものを参考にしていただき、マスクの着用についてご協力をお 

願いいたします。できるだけ派手目のハンカチは避け、白地でお願いし 

たいのですが、急を要することでもありますので作られる場合は華美で

ない形でお願いします。また、この場をお借りして通学での送迎につきましても、危険を伴ったり、苦情の対象と

なったりして地域も皆様にご迷惑をおかけすることにもなりますので、指定された場所での速やかな乗降にご協

力をお願いいたします。 
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